

ごしょうらきた 地区振興会だより



「梅雨、そして新型コロナ」

平年は6月5日の梅雨入りが、観測史上二番目に早い5月15日でした。平年より20日間も早い県内の梅雨入りです。加えて新型コロナ、二重にうっとおしい日々が続いております。

そんな中、5月9日(日)、北グラウンドの草刈りに、約100名の皆さまが参集して頂き、ありがとうございました。残念ながら、早すぎた梅雨入りで、又ぞろ「グラウンドゴルフ大会」は中止になってしまいました。誠に申し訳ありません。秋口に代替大会を計画したいと思っております。

本日、6月7日(月)に新型コロナワクチン接種のハガキが届きました。既に接種された方もいらっしゃるようですが、体験談を聞くと、それ程不安がる必要もないようです。

開催まで50日を切ったオリンピックも無事開かれるのか心配ですね。ソフトボールの豪女子チームも、カヌーのポーランドチームも来日して合宿を組んでいるのに、いまだに観客を入れる入れない、時期を延ばす延ばさない、果ては開催するのかもしれないのかさえ定かでない。我々の「グラウンドゴルフ大会」とスケールは違うけど、中止にすると当事者の政治生命は終わるのかも知れませんね。オリンピックが決まった時は国中沸いたけど、今になると何とも悩ましい、恨めしい「新型コロナ」と「オリパラ」です。

さて、夏が近い。盆踊りどうしましょうか？地引網は？秋祭りは？まだまだ悩ましい日々は続きます。

まだこの島での新型コロナ感染者は出ていませんが、とりあえずコロナワクチンを接種して、感染の不安を取り除きましょう。

御所浦北地区振興会 会長 大野義富



美化作業

5月9日、北グラウンドの除草作業及び木の剪定を行い、約100名のみなさんにきれいに整備していただきました。

桜が満開になる前に、山の上の旧御所浦北小跡地の除草作業を行いました。毎年桜の花がきれいに咲いています。



御所浦北グラウンド



旧御所浦北小跡地（山の上）

事務局より



今年も新型コロナウイルス感染拡大防止の為、定期総会は書面決議となりました。令和2年度事業報告・収支決算、令和3年度事業計画・収支予算などが過半数の賛成をもって可決されました。12月までの行事予定は下記の通りです。

☆昭和46年に結婚されたご夫婦は、今年金婚式になります。該当者のご夫婦は天草市の方へご連絡下さい。（御所浦支所・横浦島出張所可）

鬼火焼き



崎浦区



横浦区



杉浦区

1月初め、各地区で鬼火焼きが行われ、無病息災の願いを含め、鏡もちなど焼き、地域の方々を楽しまれました。

行事予定表

- 7/18 : 一日一汗運動
- 9/12 : 敬老会
- 9/21 : 十五夜
- 10/10 : 町民体育祭
- 10/20 : ミニバレー大会
- 10/30 : 地区祭り
- 11/7 : グラウンドゴルフ大会
(コロナウイルス感染状況にて変更あり)

編集後記

第19号から、昭和・平成・令和写真館として、今昔の同じ場所から撮影し、広報に載せています。今回は与一ヶ浦地区の写真です。昭和の写真ははげ山から撮影されたようですが、今は登れなかったため家の2階から撮らせて頂きました。今後も続けていきたいと思っておりますので、昔の写真をお持ちの方は、写真提供をお願いします。（データ保存後返却致します）N.M

昭和・令和写真館

